

生徒総会報告 平成26年5月16日(金)

5月16日(金)午後7時半から本校体育館にて「平成26年度生徒総会」が行われました。副校長先生と生徒会長の挨拶の後、議事進行を4年生の藤本さんにお願いしました。

- ① 平成25年度生徒会行事報告 (報告者: 3学年常任委員)
昨年は多くの部活が、定時制通信制総合体育大会において優秀な成績を収め、サッカー部、バドミントン部、ソフトテニス部、剣道部が全国大会の出場権を獲得しました。
また定時制通信制文化大会では、本校の和太鼓部がオープニングで演奏し、弁論の部では2年生の生徒が堂々と発表と行いました。
- ② 平成25年度生徒会会計報告 (報告者: 4学年常任委員)
昨年の決算報告を行い、全校生徒の承認を得ました。
- ③ 平成26年度生徒会行事予定提案 (提案者: 4学年常任委員・体育常任委員長)
6月8日(日)に開催される定時制通信制総合体育大会、7月18日(金)の生活体験発表、11月7日(金)の第7回湧定祭についての提案、そして夏と冬に2回計画されているクラスマッチについて体育常任委員長から提案がありました。室内競技に限定されていますが、皆が楽しめる企画を期待します。
- ④ 審議事項 (提案者: 文化常任委員長)
演劇同好会の部への昇格について提案されました。同好会として年間を通じて活動し、今年度の湧定祭での発表も決まっているため、より活動を充実させるためという理由でした。
全校生徒の承認の拍手をもって、正式に演劇部に昇格しました。
- ⑤ 平成26年度生徒会予算提案 (提案者: 2学年常任委員)
各部の顧問より出された希望、部員数、昨年度の決算などを参考に部費を配分しました。



(副校長挨拶)



(生徒会長挨拶)



(総会の様子)



(報告中)